

FÜR ALLE
STATT
FÜR WENIGE



Gemeindewahlen 2026; wir portieren folgende Persönlichkeiten

Alle bisherigen von der SP portierten Behördenmitglieder kandidieren erneut für ihr Amt. Es sind dies Esther Elmer und Andreas Vonwyl als Mitglieder des Gemeinderates, sowie Renata Passauer und Daniela Tiefenbacher als Mitglieder der Sozialbehörde. Wir freuen uns, dass diese vier Personen bereit sind, weiterhin tatkräftig anzupacken und im Rahmen ihres Behördenamtes aktiv an der Zukunft der Gemeinde Lindau mitzugestalten.

Neu kandidieren Gabriela Stäheli (parteilos) für die Sozialbehörde und Stefan Wyss (parteilos) für die Schulpflege.

Gabriela Stäheli (ehem. Spielmann, 1978) ist in Lindau aufgewachsen und wohnt nun mit ihrer Familie im Elternhaus in Lindau. Sie hat an der Uni Zürich Angewandte Psychologie, Betriebswirtschaft und Arbeitsrecht studiert. 10 Jahre später hat sie sich als Personalassistentin und HR Fachfrau weitergebildet, was die Basis ihrer beruflichen Karriere als HR Spezialistin in verschiedenen Firmen bildete. Nach der Geburt ihrer zwei Kinder und einer Familienauszeit arbeitet sie heute als Verantwortliche für Organisations- und Mitarbeiterentwicklung in der Ambit Group AG in Winterthur.



In der Sozialbehörde möchte sie mitwirken, um Menschen in herausfordernden Situationen zu unterstützen. Ihre umfassenden Erfahrungen im Personalwesen, ihr gesunder Menschenverstand und ihre Lebenserfahrung aus ihrem Familien- und Berufsleben kommen ihr dabei zugute. Es ist ihr auch ein Anliegen, bei sozialpolitischen Fragestellungen mitzugestalten und faire, transparente Lösungen für alle Beteiligten zu finden.

Gabriela ist mit ihrem breiten Erfahrungshintergrund eine ideale Kandidatin für die Sozialbehörde, deshalb schlagen wir sie mit voller Überzeugung für die Wahl vor.

Stefan Wyss (1991) ist in Tagelswangen aufgewachsen und ist jetzt wieder dort wohnhaft. Nach der Schule hat er sich zum Koch ausbilden lassen und anschliessend an die Lehre war er acht Jahre als Koch und Sous Chef in verschiedenen Betrieben tätig. 2018 hat er sich entschlossen, etwas Neues zu beginnen. Seine Wahl fiel auf die Betreuung von Menschen mit psychischen Beeinträchtigungen. Er hat diese Arbeit in der Stiftung Wisli als Sozialpädagoge in Ausbildung aufgenommen und hat gleichzeitig berufsbegleitend das dreijährige Studium als Sozialpädagoge absolviert. Seit dem Abschluss des Studiums arbeitet er als Sozialpädagoge und stellvertretender Abteilungsleiter weiterhin in der Stiftung Wisli in Bülach.



Als Schulpfleger, der in der Gemeinde aufgewachsen und zur Schule gegangen ist, möchte er der Gemeinde und der Schule etwas zurückgeben. Er möchte die Schulentwicklung konstruktiv begleiten und darauf achten, dass die Bedürfnisse von Schüler*innen, Lehrpersonen und Eltern gehört werden. Ebenso ist es ihm wichtig, dass Schule, Eltern und Gemeinde eine transparente und lösungsorientierte Zusammenarbeit anstreben.

Stefan bringt mit seinem beruflichen Hintergrund als Sozialpädagoge und als einer, der die Durchlässigkeit unseres Schulsystems erfahren hat, sehr gute Voraussetzungen für das Amt eines Schulpflegmitglieds mit. Deshalb schlagen wir ihn mit voller Überzeugung für die Wahl vor.

Peter Reinhart

SP Ortsgruppe Lindau